

輝け！清流魂

便り会便り
第4号
H25.9.30

一学期の反省と夏休みに頑張ること

僕は、一学期を振り返って、体育大会でクラスの団結が深まったというところがよかったと思います。夏休みは、受験に向けて毎月の勉強をしっかりとしていきたいです。(三年 男子)

私は、一学期を振り返って、心に残っていたのは、体育大会です。今年、紅団が優勝し、青団は負けてしまいました。しかし、団結や絆は深くなったのではないかと思います。そして、夏休みの目標は、勉強をがんばることです。今年、受験なので、夏休みに頑張り、成果を出して、少しでも差がつけられたらいいと思います。(三年 女子)

一学期は、体育祭や中体連などの行事があり、その中で鹿北中のプライドを見せ、全力で頑張ることができました。夏休みには二年生が学校を引っ張るリーダーとして準備をする期間だと思えます。自覚を持つためにも夏休みの部活や勉強などひとつひとつしっかりと行いたいと思います。(二年 男子)



先輩に続け

二年生の学級目標である「笑顔が一番」この目標が達成できるように一学期はどんな時でも笑顔でいることを心がけました。

夏休みは、部活や宿題があり、大変だと思うけれど、お祭りや行事に参加して夏休みを思いっきり楽しみたいです！(二年 女子)

僕が一学期にがんばったことは部活動です。七月の中体連に向けて練習をがんばりました。中体連本番では負けてしまったけど、この経験を生かして来年の中体連は頑張りたいです。

夏休み頑張ることは勉強です。期末テストの順位が前より落ちたので夏



今年四月に入学してきて、私はたくさん知りました。授業量や部活動の時間も増えて、毎日がとてもきつかったです。でも、先輩方と仲良くなってからは、きつい日々が楽しい日々へと変化して、とても嬉しかったです。夏休みは、ほとんどが部活なので、まずは今乱れている生活のリズムを整えていきたいと思えます。(一年 女子)

休み明けのテストでいい点数がとれるように頑張りたいです。(一年 男子)

県吹奏楽コンクールに向けて

練習時間を大切にしてください。精一杯、頑張りますので応援よろしくお願ひします。(吹奏楽部部长)

編集後記

私たちは、心ひとつ音ひとつ自分たちらしい演奏をすることを目標に毎日の練習を頑張ってきました。肺活量を鍛えるため毎日1キロほど走っています。練習では、七月二七日に行われるコンクールに向け、ロングトーンに時間をかけて基礎をしっかりと固め、合奏の時、ベストの状態に臨めるように個人練習・パート練習を頑張っています。十人という少ない人数ですが、コンクールでは少人数だからこそ出来る演奏を目標に残りわずかな今年四月に入學してきて、私はたくさん知りました。授業量や部活動の時間も増えて、毎日がとてもきつかったです。でも、先輩方と仲良くなってからは、きつい日々が楽しい日々へと変化して、とても嬉しかったです。夏休みは、ほとんどが部活なので、まずは今乱れている生活のリズムを整えていきたいと思えます。(一年 女子)



今回の発行が遅れたことをお詫びいたします。現行の収集、入力が遅れたことにより発行が遅れてしまいました。以後、このようなことがないように頑張りますので、ご愛読よろしくお願ひします。